

## Zwölfter Sonntag.

Gestern, am ersten Osterfeiertage waren wir schon vormittags nach Schwanenholm zum Eiersuchen eingeladen; ich muß daher heute, Montag, meinen Sonntag nachschreiben.

Wir haben auch hier schöne Ostereier bekommen. Als wir am Morgen in das Eßzimmer traten, fanden wir auf dem Frühstückstische ein an uns drei Geschwister adressirtes Paket, und neben diesem lag auch richtig der Abschnitt von der Paketkarte mit dem Namen des Absenders; derselbe lautet: „Der Osterhase.“

Wir öffneten sogleich das Paket, aus dessen Papierhülle ein zierlich geflochtenes Nest mit Eiern zum Vorscheine kam, sechs schöne buntgemalte, richtige Eier und sechs Schokoladeneier. Das Paket kam von keinem anderen als von Tante Susanne, wenngleich sie von gar nichts wissen wollte.